

Un congrès international d'ophtalmologie à La Havane



La Havane, 3 mai, (RHC).- Des spécialistes d'une douzaine de pays participent à partir d'aujourd'hui à un congrès international d'ophtalmologie.

Réunis au Palais des Congrès de notre capitale, les ophtalmologues débattent entre autres des défis actuels et futurs de la spécialité dans le monde.

La première journée de ce congrès prévoit une conférence magistrale du Dr Takayuki Akahoshi, ophtalmologue japonais, considéré comme l'un des chirurgiens les plus innovateurs du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161421-un-congres-international-dophtalmologie-a-la-havane>



Radio Habana Cuba